



EL CABALLITO

Politizan albergue para migrantes en Peralvillo

:::: Lo que comenzó con la inconformidad de vecinos de la colonia Morelos por la instalación de un albergue para migrantes en el predio de Peralvillo 75, se ha convertido en un pleito político. Por un lado, el secretario de Gobierno, **César Cravio-**



TOMADA DE X

Mónica
Sandoval

to, anunció que se presentó una denuncia contra la diputada federal del PRI **Mónica Sandoval**, por irrumpir la noche del jueves en el sitio, que se encuentra bajo resguardo de las autoridades, mientras que la priista acusó que en el operativo fue víctima de agresiones y hasta al hospital llegó por lesiones. El secretario de Gobierno no dudó en señalar que sólo se

trata de politiquerías, pues en el predio en cuestión ya no opera el Hospital de Homeopatía que dicen querer defender, e incluso que el inmueble está siendo evaluado por el Instituto para la Seguridad de las Construcciones a fin de determinar si está en condiciones de ser habilitado para convertirse en albergue para migrantes.

Litiga Gil Zuarth contra elección judicial

:::: Nos confirman que el PAN capitalino contrató al despacho de abogados del exsenador blanquiazul **Roberto Gil Zuarth** para el litigio penal electoral por los comicios judiciales del domingo. La



ESPECIAL

Roberto Gil
Zuarth

presidenta del Consejo Regional del Partido Acción Nacional en la Ciudad de México, **Luisa Adriana Gutiérrez Ureña**, presentó este 30 de mayo una denuncia de hechos ante la Fiscalía General de la República, en la que se señalan posibles actos de coacción y compra de votos a cambio de pagos durante las campañas del actual proceso electoral federal. La denuncia,

nos comentan, no es clara, porque es interpuesta contra quien resulte responsable, por lo que no se identifica a un presunto imputado. Veremos a dónde lleva este asunto.



Se encienden los ánimos en la UAEMéx

:::: Lo que estaba previsto como una marcha pacífica terminó con destrozos en el edificio administrativo de la Universidad Autónoma del Estado de México. Después de que más de 400 integrantes del grupo Enjambre Estudiantil marcharon por diversas calles del municipio de Toluca para exigir la destitución de **Isidro Rogel** como encargado del despacho de la UAEMéx, y para denunciar diversas irregularidades dentro de las facultades, un grupo de encapuchados ingresó al edificio y causó destrozos en salas y cubículos, así como en los inmuebles del Hospital Veterinario de Pequeñas Especies y el Teatro Universitario. Aunque en las imágenes se ve a personas cubiertas de polvo y se escuchan gritos de ayuda, no se reportaron lesionados. Tal parece que el proceso de elección de la nueva rectora de la UAEMéx seguirá marcado por señalamientos de corrupción y la exigencia de transparencia en el proceso.